

plusieurs commandants de troupes avaient fait charger les armes il y en
deux soldats blessés, en allant tout près plus avant on aperçut un feu
à l'ouest, mais nous marchions la nuit et en escoufles; tout homme aurait
suffit pour nous renseigner dans le même instant; il ne se trouve que
quelques hommes qui prennent la fuite; lorsque j'arrive la nuit
au bivouac dans les vergers de Brossay la droite appartenait au grand
chemin de Jassanah; on passait vraiment à la bataille que l'ennemi était
toujours; quelques chasseurs d'armagnac furent la seule garnison et furent
pour notre partie sur le grand chemin; on fit tout de suite la chasse
aux trois compagnies qui furent vaincues et capturées.

11 à la pointe du jour, les compagnies de grenadiers de Saint-Brieuc, d'Alençon
et les chasseurs d'armagnac avec deux pièces de quatre aux ordres de me.
Mme lieutenant-colonel; se mirent en marche ayant à leur tête une colonne
d'obstacles, et se portèrent à une heure en avant de Brossay, à l'endroit où le
grand chemin se partage au bout; on plaça une pièce de canon sur chaque
des deux chemins et les trois compagnies derrière prenant les précautions
pour leur sécurité; l'après midi on chercha des vivres pour les soldats
qui manquaient de tout; on ramassa toutes les marchandises des habitations
voisines qui furent pillées ^{évidemment}, au ^{regard} de l'infirmité
le soldat ayant ni pain ni biscuit n'eut de viande, la nuit fut offre
ou fut obligé le lendemain de faire en terre ce débarquement dans une
maison voisine, il resta une compagnie qui était relâchée toute les
quatre heures.

12 et le troupe attaquèrent de Delarguer, on essaya de la tirer des fours, on
mit à terre le biscuit que put fourrir le colonel.

13 l'armée se mit en marche pour investir Jassanah les trois compagnies
d'avant gardes prirent le chemin de gauche aux ordres de monsieur
de sourray qui les fit suivre avec deux ou trois mille hommes dont il est évi-
sible plusieurs montés sur des affûts servaient d'obstacles à cette division
qui devait se porter jusqu'à la rivière pour en assurer la communication
la nuit suivante en chemin elle s'arrêta à une habitation pour y
passer la nuit, un peu en l'air de par les routes non rebouchées, chargé
compagnie mit à peine en avant celle un officier et quelques hommes
dans l'habitation située au milieu d'un bois n'avait pas été reconstruite.